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Anas pubblica bandi per 2 miliardi

Ingenti risorse per avviare dieci gare, di cui nove per nuove opere. Tra queste, la viabilità d' accesso all' hub portuale
di Savona

Il gestore autostradale Anas, del gruppo FS, ha pubblicato in Gazzetta

ufficiale (GU) dieci bandi di gara, nove dei quali destinati a nuove opere, per

un investimento complessivo di oltre 2 miliardi di euro. Di questi, 160 milioni

(decimo bando) serviranno alla manutenzione programmata della

pavimentazione stradale e autostradale in sette regioni italiane, mentre i

restanti bandi di gara interessano sei regioni: Valle D' Aosta, Lombardia,

Liguria, Emilia Romagna, Calabria e Sicilia. Un intervento riguarderà

direttamente un porto, quello di Savona. Vediamoli tutti nel dettaglio: Valle D'

Aosta lavori di sistemazione tra Etroubles e l' innesto autostrada per il traforo

del San Bernardo. Variante agli abitati di Etroubles e Saint Oyen (importo

127.629.671,16 euro). In GU 3 agosto 2022; Emilia-Romagna sistema

tangenziale di Forlì. Collegamento viario Tangenziale Est Lotto 3° (importo:

172.854.110,33 euro). In GU 8 agosto 2022; Calabria SS 182 "Trasversale

delle Serre" - Tronco 1° Autostrada A3 - Vazzano Lotto 1° Stralcio 2°

completamento Superamento del colle dello Scornari (importo: 27.345.463,38

euro). In GU 10 agosto 2022; Lombardia lavori di costruzione del

collegamento stradale tra Samarate e il Confine con la Provincia di Novara. Tratto compreso tra l' autostrada A8 e la

statale 527 in Comune di Vanzaghello 1° stralcio (importo: 223.870.064,52 euro). In GU 10 agosto 2022; Liguria

viabilità di accesso all' hub portuale di Savona - Interconnessione tra i caselli della A10 di Savona e Albissola e i porti

di Savona e Vado - Variante alla SS1 Aurelia bis nel tratto tra Savona/torrente Letimbro e Albisola Superiore Lotto di

completamento (importo: 92.165.447,62 euro). In GU 10 agosto 2022 Sicilia collegamento viario compreso tra lo

svincolo della S.S. 514 "di Chiaramonte" con la S.S. 115 e lo svincolo della S.S. 194 "Ragusana". L' intervento è

diviso in 4 lotti (importo complessivo: 1.434.485.348,93). In GU 10 agosto 2022. Il bando di manutenzione

programmata della pavimentazione della rete stradale e autostradale riguarda le regioni Emilia-Romagna, Lazio,

Lombardia, Marche, Piemonte, Toscana, Umbria. Rientra in un accordo quadro biennale suddiviso in 16 lotti, ognuno

da 10 milioni. Per ciascuna regione gli investimenti sono: 30 milioni per l' Emilia- Romagna, 20 milioni per il Lazio, 30

milioni per la Lombardia, 20 milioni per le Marche, 30 milioni per il Piemonte, 20 milioni per il Toscana, 10 milioni per l'

Umbria. Come spiega Anas in una nota, si tratta di una significativa iniezione di risorse con un rilevante impatto sul

settore infrastrutturale del Paese. «L' obiettivo - spiega - è quello di sviluppare infrastrutture viarie, di concerto con il

territorio, per fornire supporto alle aree produttive realizzando un unico sistema che scambia beni e servizi, con

certezza dei costi, dei tempi di percorrenza, di accessibilità dei trasferimenti e della

Informazioni Marittime

Savona, Vado
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Anas pubblica 10 bandi di gara per 2 miliardi di euro: tutte le opere interessate

Gli interventi riguardano sei regioni: Valle D' Aosta, Lombardia, Liguria, Emilia-Romagna, Calabria e Sicilia

Redazione

Roma - Anas (Gruppo Fs) ha pubblicato in Gazzetta Ufficiale dieci bandi di

gara, nove dei quali destinati a nuove opere per un investimento complessivo

di oltre 2 miliardi di euro. Il decimo bando di gara, del valore complessivo di

160 milioni di euro, interessa l' esecuzione di lavori di manutenzione

programmata della pavimentazione della rete stradale e autostradale in

gestione. Lo rende noto la società, spiegando che si tratta di "una significativa

iniezione di risorse con un rilevante impatto sul settore infrastrutturale del

Paese". Tutti i quadri economici delle Nuove Opere in gara sono stati

aggiornati con il nuovo prezzario Anas varato a giugno, precisa la società. Gli

interventi riguardano sei regioni: Valle D' Aosta, Lombardia, Liguria, Emilia-

Romagna, Calabria e Sicilia. Nel dettaglio, in Valle D' Aosta: lavori di

sistemazione tra Etroubles e l' innesto autostrada per il traforo del San

Bernardo. Variante agli abitati di Etroubles e Saint Oyen (importo

127.629.671,16 euro). In GU 3 agosto 2022. In Emilia-Romagna : Sistema

Tangenziale di Forlì. Collegamento viario Tangenziale Est Lotto 3° (importo:

172.854.110,33 euro). In GU 8 agosto 2022. In Calabria: SS 182 "Trasversale

delle Serre" - Tronco 1° Autostrada A3 - Vazzano Lotto 1° Stralcio 2° completamento Superamento del colle dello

Scornari (importo: 27.345.463,38 euro). In GU 10 agosto 2022. In Lombardia: Lavori di costruzione del collegamento

stradale tra Samarate e il Confine con la Provincia di Novara. Tratto compreso tra l' autostrada A8 e la statale 527 in

Comune di Vanzaghello 1° stralcio (importo: 223.870.064,52 euro). In GU 10 agosto 2022. In Liguria: Viabilità di

accesso all' hub portuale di Savona - Interconnessione tra i caselli della A10 di Savona e Albissola e i porti di Savona

e Vado - Variante alla SS1 Aurelia bis nel tratto tra Savona/torrente Letimbro e Albisola Superiore Lotto di

completamento (importo: 92.165.447,62 euro). In GU 10 agosto 2022. In Sicilia: Collegamento viario compreso tra lo

svincolo della S.S. 514 "di Chiaramonte" con la S.S. 115 e lo svincolo della S.S. 194 "Ragusana". L' intervento è

diviso in 4 lotti (importo complessivo: 1.434.485.348,93). In GU 10 agosto 2022.

Ship Mag

Savona, Vado
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Porto di Genova, Filt Cgil Fit Cisl Uiltrasporti dichiarano sciopero comparto traghetti

La decisione a seguito dell' incidente avvenuto ieri sulla nave Eurocargo Savona ormeggiata al Terminal San Giorgio
che ha coinvolto un lavoratore portuale investito da un muletto

Nel pomeriggio di ieri, sulla nave Eurocargo Savona ormeggiata presso il

Terminal San Giorgio si legge in un comunicato Filt Cgil Fit Cisl Uiltrasporti è

avvenuto un grave incidente che ha coinvolto un lavoratore portuale investito

da un muletto. Il tema della sicurezza sulle navi Ro-Ro era stato oggetto di

una precedente riunione, previa richiesta sindacale, svoltasi presso l' AdSP il

26 luglio su una problematica riguardante le operazioni di imbarco e sbarco e

del corretto posizionamento delle "zampe" dei semirimorchi. Nella riunione

veniva sottolineata la necessità di lavorare per avere una linea guida del Porto

di Genova sulle operazioni portuali nel settore traghetti Ro-Ro: una richiesta

motivata dal fatto che si erano verificati in breve tempo diversi incidenti e

importanti problematiche dovute ai rischi di interferenza uomo-macchina e la

presenza di diversi soggetti (lavoratori portuali e marittimi), per gli elevati ritmi

di lavoro e l' insorgere di nuove problematiche. Alla luce dell' ennesimo

incidente informa la nota sindacale congiunta riteniamo dunque indispensabile

procedere nella strada da noi proposta e pertanto chiediamo un incontro

urgente. Per questi motivi le segreterie di Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti

dichiarano lo sciopero del comparto traghetti del porto di Genova in rispetto della LL. 146/1990 e 83/2000 di 1 ora a

fine di ogni prestazione a partire dal secondo turno di oggi 10 agosto 2022 fino al primo turno di domani 11 agosto

2022 Anche se le attività portuali non sono soggette alla disciplina di cui alle LL. 146/1990 e 83/2000, come

confermato dal Tribunale di Roma con sentenze del 7 luglio 2004 e 26 ottobre 2004, si dichiara in anticipo, per quanto

ovvio, che ove lo sciopero si rendesse inevitabile saranno garantite tutte le prestazioni che possano in qualche modo

coinvolgere i diritti della persona costituzionalmente garantiti e in particolare tutti i diritti che riguardino la vita, la salute,

la libertà, la sicurezza, l' igiene, la vita di animali, la salvaguardia di merci deperibili, gli approvvigionamenti essenziali, i

collegamenti da e per le isole. LASCIA UNA RISPOSTA

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Porto di Genova: dopo l' incidente sul lavoro scatta lo sciopero

Dopo il grave incidente che ha coinvolto ieri un lavoratore investito da un muletto sulla nave Eurocargo Savona
ormeggiata presso il Terminal San Giorgio

Scatta lo sciopero del comparto traghetti del porto di Genova, dopo il grave

incidente che ha coinvolto ieri un lavoratore investito da un muletto sulla nave

Eurocargo Savona ormeggiata presso il Terminal San Giorgio. Il tema della

sicurezza sulle navi Ro-Ro era stato oggetto di una precedente riunione

svoltasi presso l' Autorità del Sistema Portuale il 26 luglio per affrontare una

problematica riguardante le operazioni di imbarco e sbarco e il corretto

posizionamento delle 'zampe' dei semirimorchi. "Nella riunione - comunicano

le segreterie Filt Cgil Fit Cisl e Uiltrasporti - veniva sottolineata la necessità di

lavorare per avere una linea guida del Porto di Genova sulle operazioni

portuali nel settore traghetti Ro-Ro: una richiesta motivata dal fatto che si

erano verificati in breve tempo diversi incidenti e importanti problematiche

dovute ai rischi di interferenza uomo-macchina e la presenza di diversi

soggetti (lavoratori portuali e marittimi), per gli elevati ritmi di lavoro e l'

insorgere di nuove problematiche". Alla luce dell' ennesimo incidente i

sindacati ritengono ora indispensabile un nuovo incontro urgente e dichiarano

lo sciopero del comparto traghetti del porto di Genova a partire dal secondo

turno di oggi, 10 agosto 2022, fino al primo turno di domani.

Genova Today

Genova, Voltri
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Infortuni sul lavoro, al porto di Genova in sciopero i lavoratori dei traghetti merci

L' obiettivo è proprio evitare rischi per la sicurezza dei lavoratori in un settore in cui interferenze uomo-macchina e la
compresenza di lavoratori portuali

di r.p. Dopo l' incidente che ieri ha coinvolto un lavoratore portuale investito da

un muletto al Terminal San Giorgio sulla nave Eurocargo Savona , Filt-Cgil,

Fit-Cisl e Uiltrasporti hanno proclamato per il comparto traghetti merci

sciopero di un' ora a fine di ciascun turno a partire dal tardo pomeriggio fino a

domattina. Il portuale si è infatti ferito mentre lavorava in modo grave, tanto

da essere portato all' ospedale in codice rosso. "Il tema della sicurezza sulle

navi ro-ro era stato oggetto di una precedente riunione, previa richiesta

sindacale, fatta all' Autorità di sistema portuale il 26 luglio su una problematica

riguardante le operazioni di imbarco e sbarco e il corretto posizionamento

delle "zampe" dei semirimorchi - spiegano i rappresentanti delle segreterie di

Filt-Cgil, Fit-Cisl e Uiltrasporti - . Nella riunione è stata sottolineata la

necessità di lavorare per avere una linea guida del porto di Genova sulle

operazioni portuali nel settore traghetti ro-ro". L' obiettivo è proprio evitare

rischi per la sicurezza dei lavoratori in un settore in cui interferenze uomo-

macchina e la compresenza di lavoratori portuali e marittimi richiedono una

gestione più attenta e dettagliata delle operazioni con una base uguale per

tutti i terminal. "Alla luce dell' ennesimo incidente" i sindacati hanno quindi chiesto un incontro urgente per proseguire

su quella strada e proclamato lo sciopero. ARTICOLI CORRELATI Domenica 07 Agosto 2022 Le fiamme hanno

interessato anche una casa, fortunatamente vuota in quanto casa vacanza Venerdì 05 Agosto 2022 L' agevolazione è

concessa sotto forma di contributo a fondo perduto nella misura del 50% dell' investimento Mercoledì 01 Giugno

2022 La narrazione è affidata a un toccante e suggestivo spettacolo teatrale dal titolo "A chi esita"

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Grano: nave da Ucraina arriverà a Ravenna il 12 agosto alle 19

Roma, 10 ago. (LaPresse) - Una delle navi che ha lasciato i porti ucraini, in adempimento all' accordo di Istanbul, la
Fyi Rojen, che trasporta mais ucraino,

10 Agosto 2022 Roma, 10 ago. (LaPresse) - Una delle navi che ha lasciato i

porti ucraini, in adempimento all' accordo di Istanbul, la Fyi Rojen, che

trasporta mais ucraino, arriverà al porto di Ravenna, in Emilia-Romagna, il 12

agosto 2022 alle ore 19 per consegnare il carico al cliente. Ne dà notizia l'

ambasciata ucraina in Italia. © Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

Ravenna
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In arrivo al Porto di Ravenna la prima nave carica di cereali ucraini

Dal porto ucraino di Yuzhny sul Mar Nero nei giorni scorsi è partita la nave Mv Sacura con un carico di 11 milioni di
chili di soia diretto al porto di Ravenna

Nell' ambito dell' attuazione dell' iniziativa per il trasporto sicuro di grano e

cibo dai porti dell' Ucraina, la prima nave con i cereali ucraini arriverà al porto

italiano di Ravenna venerdì 12 agosto, secondo quanto spiega l' Ambasciata

Ucraina in Italia. L' orario di arrivo previsto è alle 19:00. "Lo sblocco delle navi

di cereali e mangimi dal Mar Nero è importante per salvare le stalle italiane in

una situazione in cui l' Italia importa dall' estero il 73% del suo fabbisogno di

soia per l' alimentazione degli animali", ha spiegato nei giorni scorsi Coldiretti

commentando la notizia che dal porto ucraino di Yuzhny sul Mar Nero era

partita la nave Mv Sacura con un carico di 11 milioni di chili di soia diretto al

porto di Ravenna.

Ravenna Today

Ravenna
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Grano, nave Fyi Rojen da Ucraina arriverà a Ravenna il 12 agosto alle 19

Una delle navi che ha lasciato i porti ucraini, in adempimento all' accordo di

Istanbul, la Fyi Rojen, che trasporta mais ucraino, arriverà al porto d i

Ravenna, in Emilia-Romagna, il 12 agosto 2022 alle ore 19 per consegnare il

carico al cliente. Ne dà notizia l' ambasciata ucraina in Italia.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Marina di Carrara FHP, cresce il Project Cargo - Imbarco eccezionale di un modulo da 2.800
tonn.

10 Aug, 2022 MARINA DI CARRARA - Lo scalo di Marina di Carrara

conferma la propria crescita nella movimentazione e logistica di Project

Cargo, una specializzazione che è anche un' opportunità di sviluppo per lo

scalo toscano e per il suo territorio che si traduce in produzione ed export di

innovazione tecnologica. Un carico eccezionale di Project Cargo è stato

imbarcato dal porto di Marina di Carrara, presso il Terminal FHP Holding

Portuale . Si è trattato di una complessa operazione di imbarco del modulo

più grande mai costruito in Toscana del peso di 2.800 tonnellate , operazione

portata a termine con il coinvolgimento di 100 persone e per un totale d i

70.000 ore di lavoro. La nave Big Lift Baren z trasporterà il modulo in

Canada, al porto di Kitimat (British Columbia) destinato al progetto energetico

industriale per la costruzione e la gestione di un terminale per la liquefazione,

lo stoccaggio e il carico di gas naturale liquefatto (GNL). Si tratta dello stesso

progetto LNG Canada - British Columbia District, Terminale di GNL per il

quale nel mese di maggio scorso, dal porto di Livorno, Terminal Leonardo Da

Vinci, è partito un carico eccezionale di Project Cargo dei moduli di

impiantistica prefabbricati (Field Auxiliary Room, moduli realizzati completi di impiantistica , collaudati e certificati)

progettati e realizzati dalla Alex Sistemi spa , del gruppo Albizzati. Bolloré, tra primi 10 Global Freight Forwarder ,

presente in 111 paesi, nell' ambito del progetto con destinazione Canada, ha acquisito il lavoro di Grillage e

Seafastening dal cliente finale ed ha selezionato il gruppo FHP come partner per questa importante sfida per il carico

del più grande modulo mai costruito ad oggi in Toscana. Il gruppo FHP è chiamato ad effettuare l' attività di

prefabbricazione della carpenteria di supporto al trasporto marittimo dei moduli ('grillage') presso l' officina meccanica

di FHP Lifting, società del Gruppo specializzata nelle attività di fornitura e progettazione di sistemi speciali per la

movimentazione ed il sollevamento delle merci, che si occupa anche dei montaggi sulla nave con il supporto delle

squadre specializzate del terminal di Carrara. Sempre nell' officina meccanica di Lifting è stato prefabbricato tutto il

necessario per il sea-fastening che è stato montato sulla nave prima della partenza dallo scalo carrarino alla volta del

sito finale in Canada. Si tratta di circa 800 tonnellate totali di materiale costruiti secondo l' ingegneria del cliente finale,

prefabbricato, assemblato e montato sulla nave prima della spedizione verso il Canada. Alessandro Becce, AD FHP

Holding Portuale: ' Il porto di Carrara ricopre un importante ruolo nelle strategie di sviluppo FHP: vogliamo continuare

a crescere nel Project Cargo insieme alle basi di Marghera e Monfalcone condividendo best practices e integrando

servizi a valore aggiunto per i clienti, ma anche nei traffici tradizionali Carrara sta riacquistando un ruolo di prim'

ordine, facendo squadra con gli altri terminalisti per aumentare il valore che il porto genera in termini di traffici e di

ricadute per il territorio'.
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Elisa Di Sano, Project Director Bollorè Italia 'È una grande soddisfazione aver coordinato tali operazioni con il

supporto del team di FHP e indirettamente tutta la filiera coinvolta nella spedizione. Abbiamo lavorato con un gruppo

di professionisti sempre disponibili ad accogliere le esigenze del cliente e del progetto.' Mario Sommariva, Presidente

AdSP Mar Ligure Orientale: 'Il porto di Marina di Carrara si dimostra una volta di più pronto a reagire agli stimoli

sempre più sfidanti del tessuto industriale del territorio. Adsp del Mar Ligure Orientale continuerà a sostenere questa

strategia di sviluppo che deve vedere nel nuovo Piano Regolatore Portuale e negli imminenti lavori per il nuovo

waterfront le tappe fondamentali per costruire il futuro." A proposito di FHP FHP Holding Portuale (FHP), espressione

di F2i sgr, rappresenta il primo operatore portuale italiano nel settore delle rinfuse, attivo nell' Alto Adriatico e nel

Tirreno attraverso 8 terminali in gestione, magazzini e infrastrutture intermodali di interconnessione, 13 società

operative, oltre 500 dipendenti, 10 milioni di tonnellate di merci movimentate annualmente. FHP è un network integrato

di servizi nel settore della logistica portuale delle rinfuse, delle merci varie, del general e project cargo.

Corriere Marittimo
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Marina di Carrara, imbarcato il modulo più grande mai costruito in Toscana

10 agosto 2022 - Imbarcato oggi da FHP nel porto di Marina di Carrara, il

modulo più grande mai costruito in Toscana del peso di 2.800 tonnellate. La

complessa operazione ha coinvolto 100 persone e sono state necessarie ben

70.000 ore di lavoro per condurla a termine. Sarà la nave Big Lift Barenz a

trasportare le 2.800 tonnellate del modulo dal terminal di Carrara, gestito dal

Gruppo FHP, al porto di Kitimat, nella Columbia Britannica, in Canada. Il

modulo fa parte di un grande progetto energetico industriale che prevede la

costruzione e la gestione di un terminale per la liquefazione, lo stoccaggio e il

carico di gas naturale liquefatto (GNL) in Canada. Bolloré, tra primi 10 Global

Freight Forwarder, presente in 111 paesi, nell' ambito del progetto con

destinazione Canada, ha acquisito il lavoro di Grillage e Seafastening dal

cliente finale ed ha selezionato il gruppo FHP come partner per questa

importante sfida per il carico del più grande modulo mai costruito ad oggi in

Toscana. Il gruppo FHP è chiamato ad effettuare l' attività di prefabbricazione

della carpenteria di supporto al trasporto marittimo dei moduli ("grillage")

presso l' officina meccanica di FHP Lifting, società del Gruppo specializzata

nelle attività di fornitura e progettazione di sistemi speciali per la movimentazione ed il sollevamento delle merci, che

si occupa anche dei montaggi sulla nave con il supporto delle squadre specializzate del terminal di Carrara. Sempre

nell' officina meccanica di Lifting è stato prefabbricato tutto il necessario per il sea-fastening che è stato montato sulla

nave prima della partenza dallo scalo carrarino alla volta del sito finale in Canada. Si tratta di circa 800 tonnellate totali

di materiale costruiti secondo l' ingegneria del cliente finale, prefabbricato, assemblato e montato sulla nave prima

della spedizione verso il Canada.
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Imbarco record di un project cargo per Fhp a Carrara

Il modulo spedito in Canada in collaborazione con Bollorè è il più grande mai costruito in Toscana

di Redazione SHIPPING ITALY 10 Agosto 2022 È stato imbarcato ieri da

Fhp nel porto di Marina di Carrara il modulo più grande mai costruito in

Toscana del peso di 2.800 tonnellate. La complessa operazione ha coinvolto

100 persone e sono state necessarie ben 70.000 ore di lavoro per condurla a

termine. Sarà la nave Big Lift Barenz a trasportare le 2.800 tonnellate del

modulo dal terminal di Carrara, gestito dal Gruppo Fhp, al porto di Kitimat,

nella Columbia Britannica, in Canada. Il modulo fa parte di un grande progetto

energetico industriale che prevede la costruzione e la gestione di un terminale

per la liquefazione, lo stoccaggio e il carico di gas naturale liquefatto (GNL) in

Canada. Bolloré, tra primi 10 Global Freight Forwarder, presente in 111 paesi,

nell' ambito del progetto con destinazione Canada, ha acquisito il lavoro di

Grillage e Seafastening dal cliente finale ed ha selezionato il gruppo Fhp

come partner per questa importante sfida per il carico del più grande modulo

mai costruito ad oggi in Toscana. Il gruppo Fhp è chiamato ad effettuare l'

attività di prefabbricazione della carpenteria di supporto al trasporto marittimo

dei moduli ("grillage") presso l' officina meccanica di Fhp Lifting, società del

Gruppo specializzata nelle attività di fornitura e progettazione di sistemi speciali per la movimentazione ed il

sollevamento delle merci, che si occupa anche dei montaggi sulla nave con il supporto delle squadre specializzate del

terminal di Carrara. Sempre nell' officina meccanica di Lifting è stato prefabbricato tutto il necessario per il sea-

fastening che è stato montato sulla nave prima della partenza dallo scalo carrarino alla volta del sito finale in Canada.

Si tratta di circa 800 tonnellate totali di materiale costruiti secondo l' ingegneria del cliente finale, prefabbricato,

assemblato e montato sulla nave prima della spedizione verso il Canada. Alessandro Becce, AD Fhp Holding

Portuale commenta così: "Il porto di Carrara ricopre un importante ruolo nelle strategie di sviluppo Fhp: vogliamo

continuare a crescere nel Project Cargo insieme alle basi di Marghera e Monfalcone condividendo best practices e

integrando servizi a valore aggiunto per i clienti, ma anche nei traffici tradizionali Carrara sta riacquistando un ruolo di

prim' ordine, facendo squadra con gli altri terminalisti per aumentare il valore che il porto genera in termini di traffici e

di ricadute per il territorio". Elisa Di Sano, Project Director Bollorè Italia: "È una grande soddisfazione aver coordinato

tali operazioni con il supporto del team di Fhp e indirettamente tutta la filiera coinvolta nella spedizione. Abbiamo

lavorato con un gruppo di professionisti sempre disponibili ad accogliere le esigenze del cliente e del progetto". Per

Mario Sommariva, Presidente AdSP Mar Ligure Orientale: "Il porto di Marina di Carrara si dimostra una volta di più

pronto a reagire agli stimoli sempre più sfidanti del tessuto industriale del territorio. Adsp del Mar Ligure Orientale

continuerà
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a sostenere questa strategia di sviluppo che deve vedere nel nuovo Piano Regolatore Portuale e negli imminenti

lavori per il nuovo waterfront le tappe fondamentali per costruire il futuro".
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Porto Marina di Carrara, imbarcato il modulo più grande mai costruito in Toscana

100 le persone coinvolte, 70.000 le ore di lavoro impiegate.

Imbarcato oggi da FHP nel porto di Marina di Carrara, il modulo più grande

mai costruito in Toscana del peso di 2.800 tonnellate. La complessa

operazione ha coinvolto 100 persone e sono state necessarie ben 70.000 ore

di lavoro per condurla a termine.Sarà la nave Big Lift Barenz a trasportare le

2.800 tonnellate del modulo dal terminal di Carrara, gestito dal Gruppo FHP, al

porto di Kitimat, nella Columbia Britannica, in Canada.Il modulo fa parte di un

grande progetto energetico industriale che prevede la costruzione e la

gestione di un terminale per la liquefazione, lo stoccaggio e il carico di gas

naturale liquefatto (GNL) in Canada.Bolloré, tra primi 10 Global Freight

Forwarder, presente in 111 paesi, nell'ambito del progetto con destinazione

Canada, ha acquisito il lavoro di Grillage e Seafastening dal cliente finale ed

ha selezionato il gruppo FHP come partner per questa importante sfida per il

carico del più grande modulo mai costruito ad oggi in Toscana.Il gruppo FHP

è chiamato ad effettuare l'attività di prefabbricazione della carpenteria di

supporto al trasporto marittimo dei moduli (grillage) presso l'officina

meccanica di FHP Lifting, società del Gruppo specializzata nelle attività di

fornitura e progettazione di sistemi speciali per la movimentazione ed il sollevamento delle merci, che si occupa

anche dei montaggi sulla nave con il supporto delle squadre specializzate del terminal di Carrara.Sempre nell'officina

meccanica di Lifting è stato prefabbricato tutto il necessario per il sea-fastening che è stato montato sulla nave prima

della partenza dallo scalo carrarino alla volta del sito finale in Canada. Si tratta di circa 800 tonnellate totali di

materiale costruiti secondo l'ingegneria del cliente finale, prefabbricato, assemblato e montato sulla nave prima della

spedizione verso il Canada.Alessandro Becce, AD FHP Holding Portuale: Il porto di Carrara ricopre un importante

ruolo nelle strategie di sviluppo FHP: vogliamo continuare a crescere nel Project Cargo insieme alle basi di Marghera

e Monfalcone condividendo best practices e integrando servizi a valore aggiunto per i clienti, ma anche nei traffici

tradizionali Carrara sta riacquistando un ruolo di prim'ordine, facendo squadra con gli altri terminalisti per aumentare il

valore che il porto genera in termini di traffici e di ricadute per il territorioElisa Di Sano, Project Director Bollorè Italia

È una grande soddisfazione aver coordinato tali operazioni con il supporto del team di FHP e indirettamente tutta la

filiera coinvolta nella spedizione. Abbiamo lavorato con un gruppo di professionisti sempre disponibili ad accogliere le

esigenze del cliente e del progetto.Mario Sommariva, Presidente AdSP Mar Ligure Orientale: Il porto di Marina di

Carrara si dimostra una volta di più pronto a reagire agli stimoli sempre più sfidanti del tessuto industriale del

territorio. Adsp del Mar Ligure Orientale continuerà a sostenere questa strategia di sviluppo che deve vedere nel

nuovo Piano Regolatore Portuale e negli imminenti lavori per il nuovo waterfront le tappe fondamentali per
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costruire il futuro."www.adspmarligureorientale.itwww.f2isgr.it
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Porto di Livorno, oltre 300 milioni di euro per i collegamenti ferroviari

Toscana asse strategico dei collegamenti Nord-Sud del Paese.

Oltre trecento milioni di euro per il potenziamento dei collegamenti ferroviari

tra il porto di Livorno, l'interporto di Guasticce e le linee Pisa-Vada-

Collesalvetti e Pisa-Firenze. Un finanziamento atteso da tempo, fondamentale

nell'ottica della realizzazione della Darsena Europa e che è stato confermato

dal Comitato interministeriale per la programmazione economica e lo sviluppo

sostenibile (Cipess) nella seduta di martedì 2 agosto con l'approvazione del

contratto di programma di Rfi 2022-2026. Una serie di interventi, per un totale

di 337 milioni, inquadrati in un perimetro più ampio che riguarda le opere per

la realizzazione dei collegamenti ferroviari del porto di Livorno con il corridoio

Ten-T Scandinavo- Mediterraneo.Soddisfatti il presidente della Regione,

Eugenio Giani, e l'assessore alle Infrastrutture, Stefano Baccelli, che

ritengono questi interventi "indispensabili per l'infrastrutturazione della

Darsena Europa nel porto di Livorno e del collegamento con le reti europee.

Significa traffico più fluido e quindi un percorso più lineare e veloce delle

merci"."I nuovi indirizzi del Cipess - ha aggiunto Giani - riconoscono la

centralità della Toscana, la cui modernizzazione infrastrutturale rappresenta la

modernizzazione infrastrutturale per tutta l'Italia, perché siamo nel cuore dell'asse strategico dei collegamenti nord-sud

del Paese. E il finanziamento di 338 milioni per i collegamenti ferroviari connessi al Porto di Livorno conferma questa

visione".Collegamenti ferroviari al porto di Livorno: i dettagliNel dettaglio il collegamento dell'Interporto di Guasticce

alla linea Pisa-Vada di progetto consiste nella realizzazione di due nuove tratte ferroviarie elettrificate a semplice

binario, con la funzione di potenziare i collegamenti del porto di Livorno alla rete ferroviaria nazionale e di migliorare

la capacità il transito dei treni lungo il corridoio merci TEN-T tra la linea Pisa-Firenze e la linea Tirrenica.La finalità di

questo primo tratto di linea è di migliorare il collegamento dell'area del porto di Livorno e dell'Interporto A. Vespucci,

alla rete ferroviaria nazionale; in questo modo si completa la serie di interventi ferroviari realizzati e in corso di

realizzazione in tale area, per il potenziamento del Porto di Livorno.
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DDL Concorrenza, da sciogliere il nodo sui diritti di porto

CIVITAVECCHIA - Dopo i dibattiti, le proposte e le proteste dei mesi scorsi,

mercoledì è arrivato il via libera definitivo dall' Aula del Senato al Ddl sulla

Concorrenza con 161 voti favorevoli, 21 contrari e 2 astenuti. Per quanto

riguarda i porti, in particolare, un decreto del Ministero delle Infrastrutture e

della Mobilità Sostenibili definirà i criteri sulle concessioni. È previsto che un

concessionario ottenga solo una concessione per ciascun porto, ma la regola

non vale per gli hub di rilevanza internazionale e nazionale. Sorge però il

problema per quel che riguarda le Autorità di sistema portuale che, in base al

testo licenziato, rientrerebbero tra i soggetti passivi dell' imposta sul reddito

delle società (IRES). Per Civitavecchia questo si tradurrebbe in circa 3 milioni

di euro da versare. Tanto che il deputato di Fratelli d' Italia Mauro Rotelli ha

depositato un ordine del giorno per impegnare il Governo ad intervenire con le

necessarie modifiche normative in grado di far rientrare «anche i diritti di

porto sui passeggeri tra le esclusioni già previste dalle disposizioni di recente

introdotte». Come spiega Rotelli, infatti, proprio i diritti di porto sui passeggeri

«finiscono per essere sottoposti all' imposta in parola, venendo così a creare

- sottolinea - un danno ingente per i porti italiani, avendo maggior riguardo a quelli che registrano un elevato traffico

passeggeri, come Civitavecchia ad esempio. Così procedendo, si determinerà, quale naturale conseguenza, un

aggravio dei costi in grado di mandare in dissesto finanziario il bilancio dei porti italiani». ©RIPRODUZIONE

RISERVATA

CivOnline
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Di Marco in servizio per il terminal di Royal Caribbean a Fiumicino

L' ex presidente del porto di Ravenna e direttore generale di Vtp si occuperà della realizzazione e gestione della
nuova stazione marittima del gruppo statunitense

di Redazione SHIPPING ITALY 10 Agosto 2022 Continuerà a lavorare nel

mondo delle crociere l' ex presidente dell' Autorità Portuale di Ravenna

Galliano Di Marco. Dopo l' incarico istituzionale il manager abruzzese era

passato al ruolo di direttore generale di Vtp - Venice Terminal Passeggeri,

chiuso alla fine di giugno. A conferma delle indiscrezioni su una prosecuzione

dei rapporti con il gruppo Royal Caribbean (uno dei soci di Vtp attraverso

Venezia Investimenti partecipata anche da Msc Crociere e Costa Crociere),

Galliano Di Marco ha reso noto su Linkedin di esser stato nominato Chief

Executive Officer and General Manager di Fiumicino Waterfront srl,

spiegando però di non poter per il momento rilasciare ulteriori dichiarazioni.

Fiumicino Waterfront è la società interamente controllata da Royal (che

avrebbe tuttavia avviato contatti col fondo Macquarie per un' eventuale futura

partnership non limitata all' investimento laziale) che sta lavorando alla

realizzazione di un nuovo terminal crociere a Fiumicino. Di Marco ha però

spiegato di non poter per il momento.
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Napoli, il lungomare della discordia

Non una bella cartolina per turisti quella offerta dal lungomare di Napoli dove

negli ultimi giorni sono state segnalate dai cittadini diverse situazioni di

degrado. Per quel poco mare che bagna Napoli infatti, non è proprio un

belvedere. Bicchieri e bottiglie tra gli scogli, immondizia non raccolta della

sera precedente e sparsa da cittadini incivili lungo strade e marciapiedi, quel

poco verde invaso dalla plastica, le solite varie forme di abusivismo e

illegalità. Resta poi presente la macchia di liquame verde che rovina quel

poco di estetica della spiaggetta della rotonda diaz, il cosiddetto lido

mappatella. Sul degrado dei punti di accesso al mare, è intervenuto l'

assessore alle Infrastrutture del comune di Napoli, Edoardo Cosenza che in

un' intervista rilasciata a un noto quotidiano cittadino, ha assicurato che

palazzo san giacomo ha in programma una serie di interventi per migliorare la

situazione. Tra gli interventi anticipati dall' assessore della Giunta Manfredi, il

restyling di via Partenope, con la ripavimentazione dell' area compresa tra

piazza Sannazaro e piazza Vittoria, l '  apertura della l inea 6 della

metropolitana. Allo studio del comune inoltre, un piano per migliorare la

fruibilità del lungomare attraverso un accordo con l' autorità portuale per definire ruoli e e competenze dei vari

soggetti. In pratica un accordo che punta a snellire la burocrazia
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Emergenza migratoria: possibili sbarchi a Brindisi, attivato il Coc

In funzione da oggi fino al termine dell' emergenza il Centro operativo comunale, con ordinanza del sindaco Rossi

BRINDISI- Anche il porto di Brindisi potrebbe essere interessato dall' ondata

di sbarchi di migranti in atto ormai da settimane sulle coste italiane. Per

questo, con ordinanza emessa oggi (mercoledì 10 agosto), dal sindaco

Riccardo Rossi, è stato attivato il Centro operativo comunale. Si tratta di un

organismo straordinario per la gestione delle situazioni di emergenza,

organizzato secondo le funzioni di supporto indicate dal Metodo Augustus,

coadiuvato da una segreteria e gestione dati, da convocare in emergenza. L'

emergenza per cui è stato attivato il Coc, fino al termine della stessa, è

appunto quella migratoria. Stando ai dati consultabili sul sito del ministero dell'

Interno, fra l' 1 gennaio e il 9 agosto 2022 sono sbarcati in Italia 44.688

migranti: quasi 13 mila in più rispetto ai 31.854 migranti sbarcati nello stesso

arco temporale del 2021. E' nelle ultime settimane, in particolare, che si sta

toccando il picco di barchi. Basti penare che solo nella giornata dello scorso 5

agosto, l' Italia ha accolto 1047 persone, provenienti principalmente dal

continente africano, ma anche da Asia e Medioriente. Da anni il porto d i

Brindisi è in prima linea nella rete di accoglienza dei migranti soccorsi nel

Canale di Sicilia. L' ultimo barco risale al luglio 2021 , quando presso la diga di Punta Riso arrivarono 34 migranti

soccorsi da una nave da crociera.
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Due reachstacker in arrivo per il San Cataldo di Taranto

Commessa del terminalista turco Yilport per 27 mezzi di sollevamento tra reachstacker, container handler e forklift
truck

La turca Yilport rafforza le banchine dei suoi terminal portuali in gestione con

un corposo ordine alla Kalmar, multinazionale finlandese dei mezzi di

sollevamento per i terminal container, parte del gruppo Cargotec. 27

attrezzature mobili di nuova generazione: 20 reachstacker di nuova

generazione, 4 mezzi per i container vuoti ( container handler) e 3 carrelli

elevatori ( forklift trucks ). Le prime consegne inizieranno entro settembre, per

concludersi entro marzo dell' anno prossimo. Di questi, due reachstacker

sono per il San Cataldo Container Terminal di Taranto. Yilport Gebze e

Gemport, in Turchia, ne riceveranno quattro, più un movimentatore di

container vuoti e una forklift truck. Il terminal di Gävle in Svezia riceverà sei

reachstacker, un movimentatore di container vuoti e due carrelli elevatori. In

Portogallo, il terminal Setúbal riceverà cinque reachstacker, quello di Liscont

una, più un container handler, e quello di Sotagus due reachstacker e un

container handler. Yilport Holding è stata costituita nell' agosto 2011 come

filiale per consolidare le operazioni portuali e i terminal container del gruppo

turco Yildrim. Oggi, gestisce 22 porti e terminal marittimi tra Europa e

America: cinque in Turchia (più cinque terminal retroportuali), sette in Portogallo, due in Spagna, due in Svezia (più un

retroporto) e uno ciascuno in Norvegia, Malta, Italia, Perù, Ecuador e Guatemala.

Informazioni Marittime

Taranto
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Porto Gioia Tauro, da inizio 2022 +15,3 per cento traffico container

Movimentato +147,7% auto.

Nei primi sette mesi del 2022, il porto di Gioia Tauro ha registrato 2.003.388

teus, con una crescita del 15,3% rispetto allo stesso periodo dell'anno scorso,

quando i teus sono stati 1.736.615.Tra gennaio e luglio dello stesso periodo,

inoltre, sono state movimentate 108.705 vetture a fronte delle 43.885 dello

scorso anno con un balzo del 147,7%. Sono alcuni dei dati in materia di

movimentazione di container e autovetture forniti dal presidente dell'Autorità

di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli in

occasione della presentazione della programmazione di sviluppo dello

scalo.Grazie all'approvazione da parte del Consiglio Superiore dei Lavori

Pubblici dell'Adeguamento tecnico funzionale al piano regolatore portuale di

Gioia Tauro, molti progetti hanno trovato collocazione all'interno della

programmazione infrastrutturale.Tra gli interventi a sostegno dell'ulteriore

sviluppo, il presidente Agostinelli ha illustrato i progetti di cold ironing, relativi

alla sostenibilità ambientale, che puntano all'elettrificazione della banchina Ro-

Ro. Finanziato con un importo di due milioni di euro, il cui progetto definitivo è

stato consegnato a luglio scorso. Si tratta di un intervento pilota che potrebbe

essere replicato all'intera area portuale.Punta alla riduzione dell'impatto ambientale sulle attività portuali attraverso la

riduzione dell'inquinamento atmosferico, la riduzione dell'inquinamento acustico e delle emissioni di CO2.

Transport Online

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Porti: questionario su qualità servizi in scali Sardegna

Adsp, "percorso di condivisione e miglioramento delle attività"

(ANSA) - CAGLIARI, 10 AGO - Anche per quest' anno, l' Autorità di sistema

portuale del Mare di Sardegna avvia la consueta rilevazione sul gradimento

della propria attività. Con il questionario che avverrà, come sempre, in forma

anonima, l' Authority intende avviare "un percorso di condivisione volto al

miglioramento dell' attività dell' Autorità di sistema portuale del Mare di

Sardegna, anche nei confronti dei rapporti con i soggetti esterni". Ulteriore

novità rispetto alle versioni precedenti del sondaggio, l' introduzione, tra le

varie domande, di considerazioni di carattere generale sulla qualità dei servizi

ai passeggeri presenti negli scali di competenza e sulla governance dell' Ente

in tema di pianificazione e programmazione. I risultati acquisit consentiranno

di rilevare eventuali disfunzioni e raccogliere suggerimenti utili per migliorare

la qualità delle performance del personale dipendente, dei singoli uffici e dell'

amministrazione nel suo complesso. Per accedere al questionario è

sufficiente cliccare sul seguente link: hiips://forms.office.com/r/cdhmtpPtmq

(ANSA).

Ansa

Cagliari
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Milazzo, acquisto dell' ex scalo merci della stazione ferroviaria: dubbi sull' iter

Damiano Maisano (FOTO OGGI MILAZZO) Forti dubbi sull' iter che dovrebbe

portare all' acquisto dell' ex scalo ferroviario accanto alla vecchia stazione. Il

consigliere comunale Damiano Maisano ha presentato una interrogazione, nel

quale esprime forti perplessità sulle procedure che l' Amministrazione avrebbe

portato avanti nell' acquisto dell' ex scalo merci della stazione ferroviaria al

prezzo di 1 milione e 235 mila euro: la competenza sarebbe esclusivamente

della giunta ma si è coinvolto il consiglio comunale. «L' intera vicenda ha

contorni inquietanti e si presenta come un evidente quanto maldestro tentativo

di chiamare in corresponsabilità Giunta e Consiglio Comunale attraverso l'

approvazione di provvedimenti manifestamente illegittimi», si legge nella nota

di Maisano. Maisano, dopo aver ripercorso tutte le fasi dell' iter, dall' esercizio

del diritto di prelazione all' ultima delibera dello scorso 4 agosto, rivolge

diversi quesiti al sindaco ed in particolare "se non ritenga doveroso, nei

confronti del Consiglio Comunale, ritirare la proposta di deliberazione n. 4 dell'

8 agosto 2022, annullare tutti gli atti compiuti ed avviare un nuovo

procedimento amministrativo nel rispetto delle norme che disciplinano la

materia al fine di accertare se l' acquisto del bene corrisponda effettivamente all' interesse pubblico; se gli uffici

comunali abbiano effettuato la rigorosa attività istruttoria che la Corte dei Conti indica come indispensabile e

prodromica al perfezionamento dell' atto di acquisto di un immobile da parte del Comune; se il prezzo di acquisto dell'

immobile in parola sia stato oggetto di valutazione di congruità da parte dei competenti uffici comunali ovvero da

parte di uffici di altre amministrazioni"; ed ancora se "il confuso richiamo al piano strategico della mobilità sostenibile

della città Metropolitana di Messina debba essere inteso come volontà dell' amministrazione di realizzare nella citata

area un autoporto o interporto nell' ambito della realizzazione della piattaforma logistica di Barcellona". Infine "quali

siano esattamente gli atti e i provvedimenti già adottati dal RUP con riferimento al procedimento in parola, ovvero

quali egli debba adottare prima della stipulazione dell' atto pubblico di trasferimento della proprietà immobiliare".

Oggi Milazzo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Ponte sullo Stretto, De Luca non ha dubbi: "si deve fare assolutamente, porta vantaggi a
tutta la Sicilia"

L' ex sindaco di Messina si è schierato in maniera decisa sul tema: "lo Stato spende circa 300 milioni di euro l' anno
per garantire il collegamento ferroviario, lo Stretto è fortemente inquinato perché il traffico è uno dei più alti nel
mondo. I traghetti inquinano"

I ponti uniscono, sono sinonimo di civiltà e in tutto il mondo nascono sempre

più questi tipi di opere per rendere i trasferimenti più veloci ed efficienti. Un

ragionamento che vale ovunque, tranne per quello che dovrebbe sorgere tra

Messina e Reggio Calabria . Nel corso di un intervento rilasciato a L' aria che

Tira, su La 7, è stato chiarissimo Cateno De Luca , candidato alla presidenza

della Regione Sicilia. "Onestamente sentir parlare alla vigilia delle elezioni del

Ponte sullo Stretto di Messina, per noi, è offensivo perché siamo stati

strumentalizzati in continuazione - afferma De Luca - . Io posso dire un fatto

oggettivo: lo Stato spende circa 300 milioni di euro l' anno per garantire il

collegamento ferroviario, lo Stretto è fortemente inquinato perché il traffico è

uno dei più alti nel mondo. Quando si parla di questioni dimentica che le navi

inquinano, i traghetti inquinano" . La mancata realizzazione del Ponte sullo

Stretto incide per circa il 5% su tutti i bilanci delle imprese. Oltre al costo, il

tema è quello di essere competitivi sui prodotti siciliani che vengono esportati

in tutto il mondo, sottolinea ancora De Luca, che poi è categorico: i messinesi

vogliono il Ponte? Certo che lo vogliono, non ci sono dubbi! A Messina si dice

prima di fare l'opera si doveva risolvere il problema delle baraccopoli con 8 mila persone sotto l'amianto. Il problema

l'ho risolto da sindaco, adesso l'incantesimo è rotto, bisogna farlo! Scriverò De Luca' sulla principale trave del

ponte.Io farò il presidente di Regione in Sicilia, il voto d'opinione è noto a tutti. I temi delle alleanze non incidono sul

risultato finale e il dato di Messina è stato schiacciato. Abbiamo vinto col 46% contro tutti, dimostrando cosa significa

la politica del territorio, ha concluso De Luca che quindi, dopo quanto affermato, farà del Ponte un cavallo di battaglia

della propria campagna elettorale.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Aggressione al porto, passeggero prende a testate e pugni guardia giurata: aveva chiesto
solo i documenti

PALERMO Aggressione al porto d i  Palermo, dove una guardia giurata

sarebbe stata presa di mira da un passeggero in partenza verso Napoli.La

vittima avrebbe semplicemente chiesto i documenti d'imbarco al viaggiatore

e, dopo un acceso diverbio, l'aggressore avrebbe colpito la guardia con una

testata e alcuni pugni. Il vigilante, ferito, avrebbe riportato una lussazione della

mandibola e la frattura di un dito. I medici del Pronto Soccorso l'avrebbero

poi dimesso con una prognosi di 25 giorni.Guai per il passeggero, identificato

dalla polizia. Ora dovrà rispondere di lesioni personali.

New Sicilia

Palermo, Termini Imerese



 

mercoledì 10 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 50

[ § 2 0 0 7 5 6 9 7 § ]

Guasto al catamarano per Pantelleria, il ritorno nel porto

1' DI LETTURA TRAPANI- È cominciata male la vacanza a Pantelleria per i

150 passeggeri del Carlo M, catamarano della Liberty Lines. Il mezzo navale

partito alle 13,50 da Trapani con destinazione Pantelleria attorno alle 14,30 ha

dovuto invertire la rotta per un' avaria. Ritorno obbligato in porto a Trapani. La

compagnia navale sta attivando le procedure di assistenza ai 150 passeggeri,

dovrebbero oggi stesso ripartire per Pantelleria. Commenti Lascia un

commento

LiveSicilia

Trapani
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Comunicato stampa Med Blue Economy

(AGENPARL) - mer 10 agosto 2022 Med Blue Economy: ai nastri di partenza

l' evento incentrato sull' economia del mare «Attraverso lo sviluppo delle zone

costiere il rilancio economico della nostra Regione» Un patto per lo sviluppo

sostenibile dell' economia del mare e del Mediterraneo. Torna il Med Blue

Economy, tradizionale appuntamento legato all' internazionalizzazione e all'

economia del mare che, dopo l' interruzione forzata, a causa della pandemia,

si rinnova con un primo cambiamento nei luoghi di svolgimento della

kermesse. Il Med approda a Formia, con una serie di eventi in programma dal

27 agosto al 4 settembre nella suggestiva cornice della pineta di Vindicio e

con il coinvolgimento dell' area archeologica e del porticciolo di Caposele.

Luoghi incantevoli che faranno da cornice a nove giornate particolarmente

intense durante le quali si alterneranno manifestazioni, incontri, convegni, ma

anche presentazioni di libri, eventi sportivi, défilé di moda, concerti, sfilate di

barche, rappresentazioni teatrali e suggestivi spettacoli. Tutto incentrato,

naturalmente, sul tema della Blue Economy, ma anche con uno sguardo

importante sulla moda, sull' internazionalizzazione delle imprese, sull'

interscambio socio-culturale e sull' economia green. Un evento organizzato dal Consorzio Industriale del Lazio e

Comune di Formia in collaborazione con Regione Lazio, Roma Capitale, C.I.S.E. (Confederazione Italiana per lo

Sviluppo Economico), "Informare", Camera di Commercio Frosinone-Latina, Arsial, XVII Comunità Montana, Parco

Regionale dei Monti Aurunci, Ente del Microcredito, Fic Canottaggio, Flag Mar Tirreno Pontino e Isole Ponziane.

Questa mattina la conferenza stampa presso il Comune di Formia con il presidente del Consorzio Industriale del

Lazio, Francesco De Angelis, il vicepresidente e delegato al Med Salvatore Forte e naturalmente il sindaco Gianluca

Taddeo. Suggestiva la presenza di un attore vestito da Cicerone, nato ad Arpino e che decise di stabilirsi negli ultimi

anni della sua vita a Formia. Un legame intenso quello di Formia con Roma, con ricostruzioni storiche e teatrali che

accompagneranno molte giornate del Med. Sarà inoltre particolarmente significativa la partecipazione dei Paesi che

gravitano nell' area del bacino Mediterraneo, con l' intervento di rappresentanti istituzionali di Tunisia, Egitto, Malta,

Libia e Marocco. Prima ed importante novità di quest' anno riguarda la cerimonia di apertura ufficiale del Med, fissata

per il 26 agosto al Porto Romano di Ostia. Un modo per "esportare" il Med in altre località marine della regione,

coinvolgendo così la città di Roma. Il giorno successivo, il 27 agosto alle 18.30, serata inaugurale a Formia con la

possibilità, per chi lo desidera, di arrivare nella location con una minicrociera con imbarco al molo Vespucci e l' arrivo

direttamente al porticciolo di Caposele. Il programma prevede una serie di convegni particolarmente interessanti e

che vedranno arrivare a Formia personalità di spessore. Tra le novità del Med anche uno spazio occupato nel

Metaverso.

Agenparl
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Gli appuntamenti si terranno presso Villa Giustina (già Villa Laura) e saranno incentrati sulla cultura del mare. Spazio

allora alle Ville romane sul litorale formiano, alla microfinanza con l' economia blue, ai Flag in Italia. E ancora, un

summit outdoor experience sull' economia del mare sostenibile, un seminario sull' internazionalizzazione delle imprese

e uno sul food; la presentazione del libro "Parole in libertà"; un incontro per conoscere da vicino l' ITS Fondazione G.

Caboto e uno sull' offerta crocieristica nel golfo, a cura di Franco Spinosa. Si parlerà inoltre di economia del mare e

legalità, di confini dell' Europa e infine la novità di uno spazio nel metaverso a cura dell' Università La Sapienza di

Roma. Per l' occasione verrà presentato un progetto di impianto tecnologico a idrogeno. Gli eventi strettamente

culturali e conviviali spazieranno invece dalla musica al teatro, dai suggestivi spettacoli delle fontane danzanti, ogni

sera in tre momenti diversi, all' osservazione delle stelle; dalle sfilate ai tornei sportivi. Si preannuncia divertente lo

spettacolo di Martufello, in programma il 1 settembre, mentre è particolarmente atteso il concerto di Ron sabato 3

settembre. I siti saranno facilmente raggiungibili attraverso un servizio di trasporto con bus, trenini e barche

completamente gratuito. Così come gratuiti saranno tutti gli eventi in programma. «Il mare è una risorsa incredibile

che noi tutti abbiamo il dovere di preservare ed utilizzare in maniera sostenibile per lo sviluppo dei nostri territori - ha

sottolineato il presidente del Consorzio Industriale del Lazio Francesco De Angelis - Occorrono innovazione,

competitività, sostenibilità. Caratteristiche essenziali affinché questa ricchezza sia impiegata nel migliore dei modi.

Rilanciare i porti e l' economia del mare è una sfida che il Consorzio Industriale del Lazio vuole portare avanti,

consapevole di quanto la blue economy sia strategica e in grado di contribuire in maniera considerevole alla ripresa

economica dell' intera regione. In quest' ottica il Med Blue Economy diventa una straordinaria vetrina per le nostre

imprese, con effetti positivi a catena ed enormi potenzialità di sviluppo sull' intero territorio. Il nostro obiettivo è quello

di dare nuovo impulso funzionale al sistema portuale laziale ed alle imprese legate all' economia del mare». Dello

stesso avviso Salvatore Forte, vicepresidente del Consorzio Industriale del Lazio e referente del progetto, oltre ad

esserne l' organizzatore da anni: «Quella del Med Blue Economy è un' occasione unica per l' imprenditoria del

territorio e nazionale. Un' opportunità per mettere in campo sinergie ed azioni di sistema volte a valorizzare le singole

vocazioni ed in grado di costituire un vero trampolino di lancio per una nuova ripresa e resilienza della nostra

economia post-covid, lanciando, oltretutto, al mondo un sincero messaggio di pace e di collaborazione. Il mare può

davvero rappresentare un ponte che unisce tutti i Paesi che hanno la fortuna di affacciarvisi». Padrone di casa sarà il

sindaco di Formia, Gianluca Taddeo. «Sono felice di presentare il Med Blue Economy, il festival legato all'

internazionalizzazione ed all' economia del mare, che sarà, non soltanto per Formia, per la prima volta in qualità di

città ospitante, ma per l' intero territorio nazionale, un' ottima opportunità di sviluppo ma anche un momento di

riflessione sulla salvaguardia del mare e del pianeta che ci circondano. Il ricco programma di eventi, che si

svolgeranno nell' arco di nove giorni, coinvolge istituzioni, realtà
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del terzo settore ed imprese, con le quali si cercherà di individuare soluzioni dirette a promuovere i valori dell'

ambiente e della sostenibilità e quindi del nostro benessere, con l' obiettivo di valorizzare la Blue economy, settore

trainante dell' economia italiana e strumento di rilancio socio-economico del Mediterraneo». Nove giorni di grande

visibilità per l' intero territorio. Nove giorni di arricchimento culturale e di vetrina sul Mediterraneo, il mare che unisce

diversi popoli. Tutti gli aggiornamenti sul programma del Med Blue Economy saranno disponibili sui siti

www.consorziolazio.it e www.MedBlueEconomyInternational.it o sui canali social del Consorzio Industriale del Lazio e

del Med Blue Economy.
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La Turchia rassicura sul grano ma il primo carico dall' Ucraina è fermo

Senza una destinazione la Razoni per il rifiuto dell' acquirente di chiudere il contratto con cinque mesi di ritardo

AGI - Agenzia Italia

AGI - "Nonostante le condizioni avverse siamo riusciti a concludere l' accordo

per il corridoio del grano e tutto procede senza problemi". Lo ha detto il

presidente turco Recep Tayyip Erdogan rassicurando sull' andamento dell'

intesa, nonostante il primo carico rimanga ancorato al largo delle acque turche

in attesa di una destinazione. Un accordo non facile, per raggiungere il quale

sono stati necessari due mesi di intensi sforzi diplomatici da parte della

Turchia e l' intervento del Segretario Generale delle Nazioni Unite, Antonio

Guterres; un' intesa che ha tremato appena 12 ore dopo la firma, quando

missili russi sono piovuti sul porto di Odessa. Un episodio che ha fatto

vacillare le parti e spinto Erdogan alla cautela. Il presidente turco ha

mantenuto un profilo basso evitando l' argomento fino all' incontro con il

leader russo Vladimir Putin avvenuto a Sochi lo scorso 5 agosto. L'

occasione per fare un punto sull' accordo e per il presidente russo, che ha

ricordato all' Europa di essere 'grata' a Erdogan e sottolineato che l' intesa

prevede anche il passaggio di grano, fertilizzanti e materie prime prodotte

dalla Russia . Tuttavia su questi primi giorni di vita del 'corridoio del grano'

aleggia il mistero della nave Razoni. Battente bandiera della Sierra Leone, la Razoni e' stata la prima nave a prendere

il largo dal porto di Odessa lo scorso 1 agosto e con un carico di 26.5 mila tonnellate di grano era attesa domenica

scorsa nel porto libanese di Tripoli. Un segnale di grande speranza, che ha posto fine a una lunga attesa, cui però non

è mai seguito un attracco. La Razoni è ora in attesa di ordini al largo del porto di Mersin, uno dei principali centri

portuali della costa turca. Alla base dello stallo il rifiuto da parte della compagnia libanese che aveva ordinato il carico,

un recesso unilaterale motivato dai più di 5 mesi di ritardo nella consegna . Una situazione a dir poco paradossale,

considerando la natura umanitaria che ha favorito il raggiungimento dell' accordo e il rischio di una crisi alimentare che

l' intesa mira a scongiurare. Nonostante la carenza di grano nei mercati europei, africani e mediorentali, la Razoni da

giorni rimane al largo del Mediterraneo in attesa di un nuovo porto in cui attraccare. Nonostante la situazione poco

chiara della prima nave e un futuro che sicuramente non passa per il porto di Tripoli, come confermato dalle autorita'

portuali libanesi, l' accordo va avanti. A 8 giorni dalla partenza della prima nave sono 10 le navi salpate dai porti

ucraini, con un totale di 322 mila tonnellate di derrate di cereali, olio di girasole e soya, mentre altre due navi hanno

ottenuto il via libera all' ingresso nel Mar Nero e sono dirette in Ucraina per essere caricate. Ultime in ordine di tempo

la MV Ocean Lion e la Mv Rahmi Yagci, sono partite questa mattina dal porto di Chernomorrsk con rispettivamente

64,7 mila tonnellate di grano e 5.3 mila tonnellate di olio di girasole e dirette la
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prima in Corea del Sud, la seconda proprio a Istanbul. Entrambe sono attese mercoledì per l' ispezione da parte dei

membri del Centro di Coordinamento Congiunto stabilito a Istanbul, formato da rappresentanti di Russia. Ucraina,

Turchia e Nazioni Unite, 5 per parte. Ispezione necessaria anche per le navi vuote in entrata, cosi' come richiesto

dalla Russia, che vuole essere sicura che non vengano trasportate armi in Ucraina. Oggi tocca alla Riva Wind, Glory e

Star Helena, partite domenica dai porti ucraini, essere ispezionate da parte dei membri del Centro di Coordinamento

Congiunto. Si tratta di 3 delle 4 navi navi (l' altra era stata ispezionata ieri) salpate domenica con un totale di 161 mila

tonnellate di granaglie dai porti ucraini. Sabato scorso il Centro di Coordinamento Congiunto aveva dato semaforo

verde al passaggio di 3 altre navi: la Navistar, battente bandiera panamense e diretta in Irlanda con 33 mila tonnellate

di grano, la maltese Rojen, diretta in nghilterra e la nave turca Polarnet diretta vero il porto turco di Karasu con

rispettivamente 13 mila e 12 mila tonnellate di frumento. Al momento, come dice Erdogan, l' intesa sta tenendo e se

non ci saranno intoppi al termine dei 120 giorni previsti dalla firma di Istanbul, l' accordo verra' rinnovato

automaticamente. La Russia ha interesse a mantenere l' accordo in piedi perché punta a far uscire i propri prodotti,

tuttavia non sono stati specificati tempi e procedure relative l' export di grano, fertilizzanti e materie prime. Allo stesso

tempo l' Ucraina vede sbloccato il passaggio del grano, soya e olio di girasole, principali prodotti agricoli del Paese

destinati all' estero. Interessi economici che però con il conflitto in corso rischiano di finire in secondo piano,

schiacciati dall' ostilità fra le parti che la guerra alimenta giorno dopo giorni. Erdogan punta a mantenere in vita l'

accordo perché non ha abbandonato l' idea di far incontrare Putine e il presidente ucraino Volodimir Zelensky per

imbastire un negoziato che porti a una tregua. Il clima di profonda ostilità che ha accompagnato tutta la trattativa fino

alla cerimonia delle firme, cosi' come i missili sul porto di Odessa, hanno però riportato il presidente turco alla realta',

lo hanno spinto a mantenere un profilo basso. Erdogan e' consapevole della fragilita' dell' accordo in vigore e del fatto

che se il 'corridoio del grano' dovesse fallire non vi sarebbe alcuno spazio per ulteriori trattative.
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Barcellona senza le crociere è ancora Barcellona?

L' Amministrazione comunale di Barcellona è contro l' Autorità portuale per la presenza di navi da crociera. La
sindaca ha proposto di limitare le navi da crociera che arrivano in città a tre al giorno.

Barcellona. Il sindaco di Barcellona, Ada Colau, contesta le scelte dell'

Autorità Portuale con una campagna politica anti-crociere insieme a vari

comitati ambientalisti. Esiste un problema serio che si sta manifestando in

molti porti del Mediterraneo: 'come e a quali condizioni le infrastrutture portuali

devono essere accettate dalle comunità locali'. Ci riferiamo alle infrastrutture

(terminal) per navi da crociera (sempre più grandi), così come quelle

energetiche che in molti porti si stanno avviando alla costruzione per

ottemperare la crisi messa in atto dall' invasione dell' Ucraina da parte della

Russia. Molte comunità locali dei vari porti e molta opinione pubblica,

espressa solo sui social, stanno mettendo in crisi la realizzazione di uno

sviluppo delle infrastrutture sostenibili di un porto. Il presidente dell' Autorità

Portuale di Barcellona, Damià Calvet, risponde alla sindaca: "E' un'

ossessione non giustificata", riferendosi all' atteggiamento ostile del Comune

che sta compromettendo il rapporto di fiducia tra Porto e Compagnie di

navigazione, aggiungendo che queste ultime "iniziano a temere per la

certezza giuridica" della loro presenza a Barcellona". Da sempre sosteniamo,

da queste pagine, che è necessario adottare iniziative (tra Porto e Città) che possano prevenire e minimizzare i

conflitti sia attorno alle politiche di sviluppo delle infrastrutture portuali e retroportuali e sia durante i singoli

procedimenti autorizzativi. Occorre avere da parte delle comunità della Città e del Porto le giuste 'capacità' a

comprendere i problemi, a prevenire le dinamiche di un conflitto ambientale che circondano i vari progetti per

realizzare nuove infrastrutture adeguate alle esigenze attuali di una crocieristica in forte ripresa e con un prodotto

'crociera' in evoluzione. Ottimizzare le spedizioni, i porti, i terminal marittimi e le operazioni logistiche, oggi, sono un

problema importante affrontato da tutte le Autorità Portuali mediterranee, come quelle italiane: non serve più prendere

decisioni per intuizione o per imitazione di altre realtà, senza un' adeguata analisi dei flussi marittimi che possa

giustificare le decisioni adottate. La sindaca di Barcellona chiede da tempo che il numero di navi passeggeri sia

ridotto e contingentato. Il presidente Calvet, in una recente intervista alla Tv spagnola, risponde sostenendo che i

crocieristi rappresentano appena il 4% dei turisti di Barcellona: "In altre parole, se vai in un luogo affollato con 100

persone e ne porti via quattro, ne rimangono comunque 96". La differenza sta che "quel 4% ha un immenso impatto

economico e lavorativo, sulla città: 1 miliardo di fatturato e circa 9.000 posti di lavoro diretti e indiretti". Dai dati

monitorati dall' Agenzia Protezione Ambiente della Catalogna risulta che le navi da crociera provocano solo lo 0,73%

delle emissioni di
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ossidi di azoto nella regione e lo 0,23% delle emissioni di particolato. "Il modello che il nostro porto ha adottato è il

migliore possibile", ha detto il presidente dell' Authority catalana; "nessun altro modello adottato è valido quanto il

modello Barcellona", concordato nel 2018 con il Consiglio Comunale (sindaca sempre la Colau) e, secondo il

presidente, "migliore" di quelli firmati a Valencia, Dubrovnik o Venezia. L' accordo prevede, infatti, sostiene il

presidente Calvet, che le crociere siano concentrate in sette terminal nel Moll Adossat, che consente anche di "aprire il

Moll Barcelona alla città, limitando lo spazio in cui le navi possono ormeggiare". "Non possiamo dire una cosa un

giorno e l' altra poi, dando messaggi sbagliati. Quando le Compagnie di navigazione hanno sentito che il Consiglio

Comunale voleva limitare le navi da crociera, la prima cosa che hanno fatto è stata chiamare il porto", ha rivelato

Calvet. La competizione fra porti del Mediterraneo si sta rivelando sempre più forte e i terminal crociere hanno e

avranno un ruolo fondamentale e indispensabile per lo sviluppo crocieristico/turistico di un porto. Anzi un porto senza

infrastrutture adeguate e un terminal che soddisfi i bisogni e i sogni dei passeggeri non ha futuro in questo settore. I

progressi tecnologici e la concorrenza tra i porti hanno costretto i terminal-cruise ad aumentare la loro efficienza a

livelli notevoli. Barcellona ha sette terminal, tre sono gestiti da Global Ports e due da Carnival, mentre negli altri due

MSC e Royal Caribbean hanno già effettuato forti investimenti: "Avremo le più rilevanti Compagnie di navigazione nel

mondo in casa, cosa che non succede da nessuna altra parte", ha commentato il presidente Calvet. Sempre 'no' e

comunque un 'no' ci sta bene sempre, senza se e senza ma! Questo ci aiuta a 'esserci' nella società virtuale, mentre si

soffre economicamente nella realtà. Abele Carruezzo
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Nel Dl Aiuti bis nuovi sostegni alle imprese ferroviarie cargo

Con la pubblicazione in Gazzetta arrivano 15 milioni di euro per lo sconto dei canoni fino a fine anno. Confermate le
risorse per gli extracosti della diga foranea di Genova

di Redazione SHIPPING ITALY 10 Agosto 2022 Approvato la scorsa

settimana, il Decreto Aiuti bis è stato pubblicato in Gazzetta Ufficiale.

Rispetto alle bozze circolate nei giorni scorsi, il testo definitivo contiene una

significativa novità in materia di trasporto merci, contenuta in un nuovo

articolo intestato a "Disposizioni urgenti in materia di trasporto". La norma

contiene sostegni destinati al trasporto pubblico locale (40 milioni di euro) e al

trasporto di persone su strada (15 milioni), ma il comma 6 stanzia 15 milioni

di euro anche per "fronteggiare le ripercussioni economiche negative per il

settore del trasporto ferroviario delle merci derivanti dall' eccezionale

incremento del costo dell' energia". Beneficiaria dello stanziamento sarà Rete

Ferroviaria Italiana, da cui sarà "dedotto dai costi netti totali afferenti ai servizi

del pacchetto minimo di accesso al fine di disporre, dal 1° aprile 2022 al 31

dicembre 2022, entro il limite massimo dello stanziamento di cui al medesimo

primo periodo, una riduzione del canone per l' utilizzo dell' infrastruttura

ferroviaria fino al 50 per cento della quota eccedente la copertura del costo

direttamente legato alla prestazione del servizio ferroviario di cui all' articolo

17, comma 4, del decreto legislativo 15 luglio 2015, n. 112, per i servizi ferroviari merci". Modificato, in materia di

infrastrutture, l' articolo dedicato alle "Aree di interesse strategico nazionale" (con innalzamento del limite finanziario

minimo a 400 milioni di euro e la circoscrizione ad alcuni specifici settori industriali) che beneficeranno del

"procedimento autorizzatorio accelerato regionale" in materia ambientale introdotto dall' articolo successivo.

Confermate invece le risorse per gli extracosti della nuova diga foranea di Genova e per le altre opere del Fondo

Complementare al Pnrr che saranno appaltate da qui a fine anno.
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Londra: accelera Carnival

Brilla la società con sede a Miami proprietaria di Costa Crociere , che passa

di mano con un aumento del 7,70%.
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New York: su di giri Royal Caribbean Cruises

Brillante rialzo per la seconda più grande compagnia di crociere al mondo ,

che lievita in modo prepotente, con un guadagno del 7,35%.
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Migliori e peggiori

In evidenza Carnival sul listino di Londra

(Teleborsa) - Effervescente la società con sede a Miami proprietaria di Costa

Crociere , che scambia con una performance decisamente positiva del

7,70%. Su base settimanale, il trend del titolo è più solido rispetto a quello del

World Luxury Index . Al momento, quindi, l' appeal degli investitori è rivolto

con più decisione a Carnival rispetto all' indice di riferimento. La struttura di

medio periodo resta connotata positivamente, mentre segnali di contrazione

emergono per l' impostazione di breve periodo costretta a confrontarsi con la

resistenza individuata a quota 763,4 centesimi di sterlina (GBX). Ottimale

ancora il ruolo funzionale di supporto offerto da 703,2. Complessivamente il

contesto generale potrebbe giustificare una continuazione della fase di

consolidamento verso quota 664,8.
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Migliori e peggiori

New York: ingrana la marcia Royal Caribbean Cruises

(Teleborsa) - Effervescente la seconda più grande compagnia di crociere al

mondo , che scambia con una performance decisamente positiva del 7,35%.

Su base settimanale, il trend del titolo è più solido rispetto a quello dell' S&P-

500 . Al momento, quindi, l' appeal degli investitori è rivolto con più decisione

a Royal Caribbean Cruises rispetto all' indice di riferimento. Le implicazioni

tecniche di medio periodo sono sempre lette in chiave rialzista, mentre sul

breve periodo stiamo assistendo ad un indebolimento della spinta rialzista per

l' evidente difficoltà a procedere oltre quota 41,4 USD. Sempre valido il livello

di supporto più immediato a controllo della fase attuale visto in area 39,8. Le

attese più coerenti propendono per un' estensione del movimento correttivo

verso quota 38,84 da manifestarsi in tempi ragionevolmente brevi.
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